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RqTARY CIUB DE PONTOISE
1660e DISTNCT

BUI,TI'TIN DIJ CI,I]B
Réunion statutaire du 14 novembre 1995

PrésidEnt ds séance : Mr Michel FROMAGEAU

AbgenB excus6s : Claude AUBOURG. Michel LALANNE. Joél OBRY. Micfiêl MELE.
Charl€s FINKELSTEIN

Invltés : Mr HERBLIN, présidênt de l'âssociâtion AVERTY, Régis OËLMAS invité de Michel
GABACH et Jaoky DOUTTEZ (dês mauvaises langues disent'l'autre pilote") invité de qui
vous savêz.

1n coup de cloche
Rappel ll y a du progrès ; pouruu quê cêlâ dure !

Aprè6 lè mots de bienvenue, le prégidônt a salué avec çhaleur le retour de note ami
Jean FOUCHE, en sê réiouissant ds sâ formê.

Qu6lques paroles de préser atlon dê Mlchel GABACH à propos de son invité : Apês
âvoir potaché ensemble à la fac de Toulouee, not ê visiteur, ancien rotarien, exercé son art
de fondé ds pouvoir auprés du trésorier payeur général.. NOLR ta ctassillcatlon est-êIe disponible ?

Rappel du calendrier ;
- Mârdi 21 novembrë i Feetival ch6z lês vampires. Venaz nombreux vous

débarla66er deB gamma GT du beaujolais nouvéâu, Les épouses pourront subir le mème
traitement. La saignée bien que non rembourÊéê (merci Mr JUPPE) sêra suivia d'un copieux
reconstituant. Rend6z vous à I'horair3 hebituel (19h59) au cèntrê du sang dê lâ transfusion-

- Dlmânche 26 novêmbre : Deuxiéme tour du penlhaùon. Le combat devrait
êlre pluê rudê que lê premler chocl

:-Mf!!lllfu!@æ-: As6emblée générale. ll n'est pas interdit aux prEsidents
de commissions de réunir leur troupe pôur étâblir lê rapport d'activitè,

20h13
20h't4



- Le 17 février 1996 :soirés de l'arnitié avec par ordre d entrée en soène
Mireille GARCIA chârgée de l'animation, Jean QUENTIN ëhargé dê l'ôrchestre, Michel
MELE chargé de la plaquette. Roger COfiARD chargé de la tômbola. Paut PARC|LLE
chargé de la décoration. Michel DELAH,AYE chargé du champagne, Pâscat LANGLET
chargé de la présêntation, et Pâtrick LOGE chargé du repas ei Michel FROMAGEAU chargé
de faire bosser tout le monde.

Une moins bonne nouvelle, notre ami (et qui le restera) Bernard LECANU a adressé
au président sa lettre de démission. De8 raisons très personnelles l 'ont conduit à cette
décision.

Une meilleur nouvelle : les équipes de la Saint Martin entraînés par lè sélectionneur
Hubert, soutênus par la pom-pom Girl Jeannine, âbréuvés et repus par lê président et Janou
ont battus le record de recette : pratiquemenl 12000 frs pour nos o€uvres (lâ fondation
Rotary). sans oublier Jêan MICHAU et son fidèle ei dévoué noyer. Ne voulant vexer
personne toutê l'équipe (27 mêmbres) a été formidable, Toutefôis dans la nuée ont été
perdu un pull over, un biberon et un plat à tânê. Les réclâmer auprès du mont de piété de
Pontoise (chez Westdiesel).

Lê comité a décidê d'acheter 22 livres écrits sur l'histoire du Carmei et revendus prix
coûtânt âux membres (180 fr), Lâ mère supérieurê nous en a adressé sès remeroiements..
Le père tourier Hubert SCHADLER se chârge de la diffusion.

A I' issue du repas, Mr HERBLIN nous a présenté son association et surtout l 'util ité de
l'âldê que nous lul âvons apporté, Une plaquettê ci jainte remplaoe tout un long discours.
Que dirê du gâohis de la sécu, et autres organismes inconséquents par rapport à une
poignée de pârents qui sê dévouent côurâgeusernent. llfaut bêâucoup d'âbnégatron devant
la détresse d'un enfant oui peut fsprocher son état d'infirme mot€ur. Cett€ association bien
quê subventlonnéê, a un budget très délicat et est obligé de demander une contributlon
importante aux pa.ents. Ainsi en tant que prestataire, elle a une obligation de quâlité voir de
réussite. La majeure partie de ses frais provient de la rémunêration des personnels
médioaux ou paramédicaux. Unê inâuguration offici6lle du nouveau local est prévue le
sâmêdi 27 Janvier 1996 La cour rotarienne se transportefa céans Dour assister à la
présentation.

Quelques questions après une écoute trèÉ studieuse voir respectueuse de
!'assemblêe, Nous ne demandions pas réellement un mërci de la part de cette association
mais rien que le plaisir de savoir qua le geste n'est pâs vain.

L'ordre du jour étant épuisé, le président â levé lâ séance à 21h49 non sans râppeier
que la prochaine réunion n'aura pas lieu chêz Placide mais chez DMCULA auprès de
I'hôpital (on ne sait iamais) Pour l'itlnêraire suivre le flèchage rouge.

Le bulletinier Commandant


